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 新 ＰＴＡ会長 松本 美穂さんより 挨拶 
今年度、PTA会長を務めさせていただくことになりました松本です。 

わたしたち一家が兜沼に仲間入りしたのは 2021年、コロナ禍まった 

だ中でした。感染の恐怖、子供たちをとりまく非日常に不安を感じて 

ばかりの中、小規模だからこそできる、柔軟であたたかい学校生活に、 

ほっと胸をなでおろしたのを覚えています。 

それから通う子供たちも増え、仲間入りしてくれるご家庭が増えていきました。「昔ながらの兜沼」、

から「へき地特認校になった兜沼」になり、「コロナ禍の特別対応」を経ての「今」です。もとに戻す

のか、どれがいいのか悪いのか、いずれにしても今は過渡期であり、議論をかさねる必要がある時だと

感じています。まずは、私としては地域のみなさんの想いや、歴史や、しくみを知って理解して、みな

さんにも知っていただくところからスタートしたいと思っています。 

会長職は代表ではなく雑用係と思っています。お役にたてるよう努めますので、1年間よろしくお願

いいたします。 

                 兜沼小中学校ＰＴＡ会長 松本 美穂 

 

 

 

 

小学１年生１名が入学 全校２１名でスタートしました 

吉川 貴志 教頭 先生 

 前任校の稚内南中はじめ稚内市の中学校で 30年ほど一般教員（専門教科は社会科です）と

して働き、この春から教頭として新たなスタートとなりました。初めての管理職、初めての小

学校担任など、新たな挑戦を楽しみに日々働いております。私も大学生から小学生まで 4 人

の子育て真っ最中です。我が子が元気に安心して学校に通い、成長していく姿を楽しみにする

気持ちは、皆さんと一緒です。「我が子という木を育てるために兜沼小中という森を育てる」

という心を大切に、兜沼小中学校が児童生徒はもちろん、保護者、地域の皆さんにとって、安

心できる学校であるよう頑張ります。「力あわせ」をよろしくお願いします。 

１名の新入生と、３名の教職員を迎え、兜沼小中学校がスタートしました。 

保護者・地域・学校が力を合わせて「楽しくて信頼される兜沼小中学校」にしていきたいと考えています。

どうぞ、ご協力・ご支援のほどよろしくお願いします。 

新しい教員紹介 

島田 依里 先生 

 始業式の朝，ドキドキしながら玄関で待っていると，明るい元気な声で「おはようござい

ます」と登校してきた子ども達の姿に，「この子達と一緒にここでがんばろう」という気持ち

が湧き上がってきました。昼休みに体育館に誘われ行ってみると，低学年から中学生まで一

緒にドッジボールをして遊んでいました。あたり前のように優しくボールを投げるお兄さ

ん・お姉さん達に，真剣にアウトにしようと向かっていくちびっ子達の楽しそうな様子が，

アットホームで，とても温かい気持ちになりました。雪が解け，綺麗な花が咲き誇る校庭，

校舎の窓から見える雄大な利尻富士，頭上を鳥たちが行き交う素晴らしい環境に恵まれた兜

沼小中学校で，微力ではありますが子ども達のために力を尽くしたいと思います。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 岩﨑 涼 先生  

稚内市立潮見が丘中学校より異動して参りました、岩﨑涼と申します。 

初めての異動ということで不安な気持ちがありましたが、幅広い年代の個性溢れる子どもた

ち、そして温かく歓迎していただいた皆様のおかげで、楽しく毎日の生活を送ることができて

います。微力ですが、兜沼の子どもたちのために全力を尽くしていこうと思っています。 

これから、どうぞよろしくお願いします。 



 ２０２４年 運動会 

 雨と気温が心配でしたが、晴れてさわやかな気候で開催することができました。 

 保護者をはじめ、地域の方々や地域外からもたくさんの方に見に来ていただきました。ありがとうございま

した。 

 リレーだけでなく、１年ぶりの玉入れや２０２４年オリンピック（障害物競走）、綱引きなど学校の子供た

ちや小さな子供から大人まで参加しました。 

 「心を一つに」のスローガンのもと、みんなが１つになった運動会でした。 

                     秋元 萌        

 

 

 

                        天候にも恵まれ 大盛況でした！ 
 

２０２４年  
        

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【編集後記】 

今年第１号の広報「ひまわり」を発行しました。残念ながら昨年度よりも児童生徒数は少なくなりましたが、子どもたちはとっても元気に毎日を過ご

しています。学校前の林でいろいろな生物を見つけては大喜びして、虫かごに入れて持ち帰ったりしています。虫が苦手なご家庭では迷惑をかけている

かもしれません。さて、学校は、ゴールデンウイーク明けから運動会練習がはじまり、６月１日に無事終了することができました。練習は、雨の日が多

く、ほとんど外で練習できませんでしたが、無事に本番を終えることができました。これからも運動会に限らず皆さんと学校の行事を盛り上げていきた

いと思いますので、これからもぜひご協力をお願いいたします。                         文責 小川 弘晴                   
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